

Bal des pompiers



Des pompiers tout feu tout flamme

LULLY | Le Bal des Pompiers de Lully fait partie des traditions locales. Il a été créé au début des années 70 à l'initiative de Jean-Daniel Coucet (à droite) alors commandant du corps local. «Nous étions une dizaine d'anciens de la Société de jeunesse. L'idée était d'animer le village. Les deux premiers bals ont eu lieu au Café de l'Union. Par la suite, on s'est déplacé sous les platanes. On s'offrait des sorties avec le bénéfice de la manifestation», raconte Jean-Daniel Coucet. D'annuel qu'il était, le Bal des Pompiers n'est plus organisé que ponctuellement, en fonction des envies et des disponibilités des membres de l'Amicale des pompiers de Denens, Lully, Lussy, Villars-sous-Yens et Yens que préside Nicolas Gfeller (à gauche). En 2015, il a fait son retour sous les platanes après quatre années d'absence.

G.H.